



夏の思い出 ~研修旅行へ行きました~

社長率いる男性4名で、2泊3日の沖縄研修旅行へいってきました。

初日は旧海軍司令部壕や首里城などの観光へ。2日目の早朝に海辺を散歩した後は、メインイベントでもあったダイビングに挑戦しました。社長を除いて皆は初めての体験です。準備中は顔がこわばっていた人も、海へもぐると想像をこえる別世界に引き込まれていきました。30分程の海中散歩でしたが大満足!昼食のソーキそばのお店では有名な俳優さんに遭遇するなど、思い出に残る1日になったようです。仕事中では見られない一面を知ることができ、絆を深めることができました。

観光

ソーキそばもおいしかった!



沖縄に来たなら泡盛とシークヮーサーでしょ♪



おきなわ屋



旅行に来たらやつとかないとね



首里城で歴史も学びました

ダイビング



初体験を前にしたそれぞれの表情に注目です。
ドッキドキの表情です。



7~10m潜って魚にパンをあげました。
チクチクとした触感は魚の歯。

最近ライセンスを取得した社長の余裕のピース



『海の男!』って感じでしょうか?!



今月のWAKABA人



梅 カツ子 (ばいかつご)
縫製工場
担当:ミシン・アイロンなど
昭和54年入社

9月2日生まれ
おとめ座 B型



■ 趣味は?

温泉めぐり

C Mをみたり、いい評判をきくと出かけます。

最近は戸河内IC近くの日帰り温泉がとってもよくて発見でした。

■ 特技は?

編み物

機械編みも手編みどちらもします。

実家が農家だったため農閑期には注文を受け作っていました。一晩で帽子を2つ~3つ作ったことも。

■ これまで行った旅先で印象的なところは?



シンガポール

「マリーナベイサンズ」のホテルがよかったです。インフィニティプールは最高!娘2人と一緒に行けたこともいい思い出です。

ウェガ山尚店だより

山口県岩国市といえば広島からも近く、ドライブしたことのある方も多いのではないでしょうか。すぐお隣とはいえ岩都市も広く、車を走らせていると地域ならではの風景に出会うことができます。



岩国といえばレンコン。いくつものハス田が広がっています。



川西駅から錦町駅までの32.7キロを結ぶ「錦川清流線」は、鮮やかな車体が山に映えます。美しい川や季節ごとに咲く花など、自然に恵まれた見どころがたくさんあるそうです。